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翔くん
（３歳６カ月・浦子内）
博之さん・絵里さん長女

（３歳１カ月・浦子内）
大樹さん・夏美さん長男

　おにごっこやかくれんぼが大好き
で、いつも家族で楽しんでいます。
アナと雪の女王の挿入歌（レット・
イット・ゴー）を英語で歌い、振り
付きでなりきっています。最近は、
自分の名前をアルファベットで書け
るようになりました。自分のやりた
いことを周りの意見に影響されず、
真っすぐに進んでほしいです。 絵里

　ネジを回して組み立てるブロック
遊びが好きで、アンパンマンのキャ
ラクター「だだんだん」を作ったり、
組み直したり、夢中になって遊んで
います。お祭りも大好きで、一年中、
音頭上げや太鼓をたたいてまねをす
るほど。お兄ちゃんになり、弟の面
倒をよく見てくれます。このまま元
気で優しい子に育ってね。 　　夏美
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橋本 定藏さん
（81歳・寺田）

のんびり楽しく頑張ります
◆勤め先は？
　(一社)畜産開発公社に勤務し、くずま
き交流館プラトーでの接客のほか、子牛
の世話などを行っています。お客さまと
接するときは笑顔を心掛け、牛舎では牛
の体調に気を配るようにしています。
◆自分の性格は？
　明るく、おしゃべりかな。マイペース
な一面もありますね。
◆趣味・特技は？
写真を撮ることです。学生の時は、主

に風景や人物などを撮影していましたが、
今は猫を撮ることが多いです。
◆今、一番したいことは？
　海や温泉など、遠出がしたいです。
◆理想の男性像は？
　食べることが好きなので、食の好みが
合う人がいいですね。
◆将来の夢は？
　結婚をして、のんびり暮らしていたい
です。
◆最後にひと言
　体に気を付けて、仕事もプライベート
も充実させていきたいです。

　
（
26
歳
・
吉
ヶ
沢
）

町民のひろば町民のひろば

457

〔11〕2020（令和２）年５月１日・広報くずまき 広報くずまき・2020（令和２）年５月１日〔10〕

　

奥
さ
ん
と
二
人
で
野
菜
作
り
に
精
を
出
し

て
い
る
定
藏
さ
ん
。
い
つ
で
も
新
鮮
な
野
菜

が
収
穫
で
き
る
よ
う
に
、
時
期
を
ず
ら
し
な

が
ら
種
を
ま
き
、
さ
ま
ざ
ま
な
食
材
を
丹
精

込
め
て
育
て
て
い
ま
す
。

　

自
生
す
る
ヤ
マ
ブ
ド
ウ
や
サ
ル
ナ
シ
の
ほ

か
、
山
菜
も
栽
培
。「
ヤ
マ
ブ
ド
ウ
は
手
入

れ
を
し
て
も
た
く
さ
ん
実
を
付
け
な
い
」
と

頭
を
か
し
げ
、
ハ
チ
に
頼
ら
ず
自
ら
受
粉
を

す
る
な
ど
、
試
行
錯
誤
し
て
い
る
そ
う
で
す
。

　

畑
仕
事
の
合
間
に
ゲ
ー
ト
ボ
ー
ル
を
楽
し

ん
で
い
る
定
藏
さ
ん
で
す
。

町の安全、安心を守ります
交通
防犯指導員に委嘱状を交付

指
導
員
一
人
ひ
と
り
に
委
嘱
状
を
手
渡
す
鈴
木

町
長

　町交通指導員と町防犯指導員の委嘱状交付式は４月１日、役場
会議室で行われ、隊員らに鈴木重男町長から委嘱状が手渡されま
した。鈴木町長は「高齢化率が高まる中、皆さんの活動がますま
す重要視されます。町としても、両指導隊の充実、発展に力を入
れていきたい」とあいさつ。交通指導員と防犯指導員の任期は令
和４年３月31日までの２年間で、次の皆さんが活動しています。
【交通指導員８人】（敬称略）
▷隊　長　緑川猛雄
▷副隊長　木戸場弘祐
▷隊　員　漆真下トヨ　髙村恵子
　　　　　山形鏡子　山崎邦廣
　　　　　下柳靖彦　端坂春奈

【防犯指導員８人】（敬称略）
▷隊　長　土谷典雄
▷副隊長　小倉廣身
▷隊　員　波紫秀博　瀧渡勝則
　　　　　吉澤誠志　外山利文
　　　　　田野菊治　竹川勝男

オーストラリア森林火災への支援求める
ガールスカウトが町長室を訪問

環境やエコを進めるまちの取り組みなど、理解、関心を深める素
晴らしい取り組みだと思います」とあいさつ。葛巻高校３年の佐

　４月８日、ガールス
カウトのメンバー６人
がオーストラリアで起
きた森林火災への支援、
協力のお願いのため、
町長室を訪れました。
　鈴木重男町長は「次
代を担う皆さんが関心
を持って活動し、地球

藤春奈さん、千葉梨
り お ん

音さん、志田望
み こ と

翠さんは「海外の問題も人ご
とではない。町のことも含め、まずは目を向けて考えることが大
切だと思います」と未来を見据えていました。

葛巻高校入学式【４月８日、関連記事３㌻】 交通安全教室【４月８日～ 23日、関連記事９㌻】

ワッペン（円内）の購入が豪州の森林火災ワッペン（円内）の購入が豪州の森林火災
への支援になる旨を説明するメンバーたちへの支援になる旨を説明するメンバーたち


